

Hera

DE Gebrauchsanweisung

Preciano® Gipslöser

Gipslöser ist eine Flüssigkeit zur schonenden und rückstandslosen Auslösung von Galvano-Gipsstümpfen aus den abgeschiedenen Objekten, ohne diese anzugreifen.

Verarbeitung:

Gipslöser unverdünnt in angemessener Menge in den Arbeitsbehälter für „Preciano Gipslöser“ geben. Auszulösende Galvano-Objekte nach Entfernen des Kontaktstabes dazugeben. Er kann solange wiederverwendet werden, bis die auslösende Wirkung nicht mehr gegeben ist. Durch Anwendung im Ultraschallgerät bei max. 40°C kann der Auslösungsprozess beschleunigt werden.

Benutzer Gipslöser sollte in einen separaten Behälter gefüllt und gelagert werden.

Schutzmaßnahmen:

Besondere Schutzmaßnahmen wie Handschuhe, Schutzbrille etc. sind bei der sorgfältigen Verarbeitung des Gipslösers nicht erforderlich. Dennoch sollte bei der Verarbeitung die übliche Sorgfalt beim Umgang mit Chemikalien berücksichtigt werden.

Lagerung:

Behälter nach Gebrauch luftdicht verschließen und für Unbefugte unzugänglich lagern, vorzugsweise in einem gekennzeichneten Chemikalienschrank.

Lagerfähigkeit: unbegrenzt

Entsorgung: Örtliche behördliche Vorschriften sind zu beachten.

Stand: 2017-07

W17854 REF 66000468 GBA

 Manufacturer:
Kulzer GmbH
Leipziger Straße 2
63450 Hanau (Germany)



KULZER
MITSUBISHI CHEMICALS GROUP

Hera

GB Instructions for use

Preciano® Conductive silver varnish

Stone solvent is a liquid for dissolving stone dies out of electroformed copings gently and completely but without attacking them.

Processing:

Pour the required amount of pure stone solvent into a separate container (glass or plastic). Remove the contact rods from the electroformed copings and immerse them in the solvent. It can be used until it no longer dissolves the stone properly. The entire process can be accelerated in an ultrasonic unit at max. 40°C (104°F).

Used stone solvent should be poured into a separate container and stored.

Precautions:

Although special precautions such as wearing gloves, safety glasses etc. are not required if the stone solvent is handled carefully, the usual care should be taken for dealing with chemicals.

Storage:

After use close the container airtight and keep out of reach of unauthorized persons, preferably in a chemicals locker with warning signs.

Shelf life: Unlimited.

Disposal: Heed local regulations.

Dated: 2017-07

W17854 REF 66000468 GBA

 Manufacturer:
Kulzer GmbH
Leipziger Straße 2
63450 Hanau (Germany)



KULZER
MITSUBISHI CHEMICALS GROUP